Jahresbericht Ü35 2023

Das erste Jahr ohne Corona Massnahmen! Der Turnbetrieb läuft wieder normal und wir konnten unsere Trainings ohne Einschränkungen durchführen.

Leider wurde kein Eisstockschiessen in Wollerau durchgeführt, da alle Daten schon lange durch diverse Eishockeyclubs ausgebucht waren.

Nach den Frühlingsferien ging es dann los mit dem intensiven üben der Turnfestdisziplinen. Das Konzentrierte üben aller Aufgaben fällt nicht immer allen leicht. Leider haben viele Turner immer wieder gefehlt. Wir haben mit zwei neuen Disziplinen trainiert, diese waren beide nicht einfach. Mein Fazit – wir haben am Turnfest teilgenommen, alles weitere erfahren wir in einem anderen Bericht.

Schon eine Woche später stand mit dem schnellsten Richterswiler der nächste Höhepunkt in unserem Jahresprogramm an. Bei wiederum schönstem Wetter konnten viel Jugendliche aus Richterswil teilnehmen. Dank eines neuen Rekordgewinns konnte an alle Riegen 1200.00 Fr. ausbezahlt werden. Zudem wurde eine Hüpfburg gekauft.

Das Minigolf hat dann das erste Halbjahr abgeschlossen, leider haben hier wenig Mittglieder teilgenommen.

Wie immer, war am ersten Samstag im September die Papiersammlung. Vielen Dank an alle Helfer für den Einsatz und die sauber ausgeführte Sammlung.

Die Turnfahrt hat uns in die Bündner Berge geführt. Einige haben eine tolle, strenge Biketour gemacht, andere haben sich im Hallenbad ausgetobt. Der Bericht über die Turnfahrt wird uns sicher noch das eine oder andere verraten.

Zum Abschluss des diesjährigen Vereinsjahres stand nebst dem Training auch die Vereinsmeisterschaft im Vordergrund. Hier haben recht viele Turnerinnen und Turner teilgenommen. Die Auswertung für den Vereinsmeister war wirklich spannend.

Der Abschluss unseres Vereinsjahres war dann das Bowlen mit Spaghetti-plausch, was ich persönlich als einen sehr lässigen Anlass in Erinnerung behalte. Vielen Dank an Andreas fürs Organisieren.

Leider hatten wir auch dieses Jahr durch Krankheit, Unfall oder Arbeit wider einige längere Ausfälle. Bei den total 39 Trainings haben durchschnittlich 9.3 Mitglieder teilgenommen, was leider nicht mal der Hälfte auf der Liste geführten Turnerinnen entspricht. Mein Ziel, dass dieses Jahr mehr als letztes Jahr teilnehmen, habt Ihr leider verfehlt... (letztes Jahr waren 53% dieses Jahr 42%). Ich wünsche mir für das 2024 nichts mehr. Ich denke wir haben tolle abwechslungsreiche Trainings und jeder der nicht kommt, der verpasst etwas.

Für das kommende Jahr freue ich mich besonders auf das Turnfest in Einsiedeln, ich denke das wird ein spezieller Anlass mit einer einmaligen Kulisse.

Ein ganz grosses Dankeschön habe ich auch dieses Jahr wieder an Michael welcher mit seinen Ideen unser Training bereichert.

Ein noch grösseres Dankeschön an alle welche im Hintergrund für die Organisation des TVR ihre Freizeit opfern. Die Einführung des neuen Clubdesk-Programms hat bei Einigen viele Stunden gefordert. Sei es die Besorgung und der Einführung bei den Riegen (Andreas), sei es die neue Buchhaltung einrichten und führen (Stefan), oder die ganzen Eingaben aller der persönlichen Daten aller Turnerinnen und Turner des ganzen TVR, das sind alle drei Riegen inkl. Jugi und Kitu (Urs).